

Intercambio Bilateral entre Japón y Cuba a través de los Deportes

El día 2 de mayo, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA recibió al Presidente Honorario de la Federación Cubana de Judo y Vice Presidente de la Federación Cubana de Béisbol, Dr. Antonio Castro Soto del Valle y a su esposa en su residencia (#).

Durante el almuerzo con comida japonesa conversaron sobre el intercambio bilateral entre Japón y Cuba a través de los deportes.

El Dr. Castro, quien ha visitado Japón varias veces, es también conocido por celebrar su boda en Tokio. El y su esposa fueron los primeros invitados recibidos por el Embajador en su residencia desde el inicio de la nueva era Reiwa, en el primer día del presente mes.

El judo y el béisbol son populares tanto en Japón como en Cuba. Se espera que los atletas de los dos países compitan para lograr medallas durante los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio en 2020.

(#) El Dr. Castro tiene los cargos de Embajador de la Federación Internacional de Judo y de Embajador Global de World Baseball Softball Confederation.



2 de mayo de 2019